

バストス週報

第1409号
昭和四十九年
四月二十二日
月曜日発行
Diretor
Koiti Mori
Bedator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas 188
C.Post. 112
Fone: 40
BASTOS
C. P.
Anual. Cr. #
40.00
Adiant.

断崖

閻魔の府

17

えんまのちよう

セマナ、サンタも復活祭も無事にすんぞ、四月連休に欠伸連発というところだろ。ところが、週報社など吹けばとぶよな週刊社では連休も日曜もあつたものではない。一日休むと二日分の仕事が滞納する仕組になつているので、系音と勝負の責任者は、互いに励まし合つて頑張るのである。

○キリストの受難週間中聖木、聖金の二日ぐらいい沐浴戒して、十字架上に血を流した救世主に祈禱を捧げなければならぬのに、肉は食べる、酒はのむ、休むところか、仕事に追いまくられて貧乏ばかりにしているのであるが、告解へ痛悔しない善良好な人間はない。いばつこいなんだから世話はない。

○閻魔の府といふのは、亡者を裁く法庭でねえ。一旦死ぬといふても三途の川をわたり、向う岸に見える鉄門をくぐる。逃ようたつて両側に赤鬼青鬼が見張っていて、いっぽいばの付いた鉄棒でこづくので、屠殺場へ追われる牛のよなもんさ。自動的に法庭へ入つてしまふ。誰だって地獄へ行くのはいやだから、うまく取り入つてパライソの方にお願い申上げます、というと黒鬼がウソ發見器といふ鏡を持つて来て亡者のその前に立たせろ。昔は浮玻璃の鏡といつて、閻魔大王レキジキの取調べに、なるべくこれとく聞うかになつてしまふ。ごまかしがれてしまふ。

○お、前さん、えらいくわしいが、その工芸があるのかね。冗談いつちやいけねえ。リスト様じやあるまいし、一旦死んで三日目に甦るなんて、そんな器用な真似ができるからいい。お經の本にちゃんと書いてある、(勝南さんの説明によると、阿弥陀経の中に福樂の事がついているが、人が地獄のことなど書いた経本はないといふ)かは保証できない。が三途の川々閻魔の所は誰れでも知つていろる訪だ。

それにはうべると聖書の方にはパライ

CASA TARODA
SUPER MERCADO TARODA



電話十六番
C.P.五一番

太郎屋喜衛門

スペル・メルカード

○先週十二日は聖金曜日で、聖書によるゾやインフェルノの事は处处に出でるし、默示録には抽象的な表現で書かれてゐる。あるそなが、實際に読んだことがない。○民衆はとうとうキリストを十字架刑に處してしまひ、その日が金曜日であったと、前日に提われたキリストがローマ総督ポンテオ・ピラトの府へ引き出され、裁判にかかる。総督は、わしは彼に罪があるとは思われぬから、お前達が裁くがよいと、ユダヤ教徒に渡してしまつた。キリストは死して三日に復活する公言して民衆をまどわす奴じゃ、というのが訴状であつた。

○民衆はとうとうキリストを十字架刑に處してしまひ、その日が金曜日であつたから、土曜日追跡物にするわけにいかず、金曜の夕方ニコデイムという人が死体を貰い受け墓へ洞窟(ヘブリ)へ葬り、ローマ兵はキリストの弟子達が屍を盗みにくくするといけないと、石蓋を洞窟にかぶせ、封印をし、槍を持って番をしていた。○ブラジル中聖なる金曜日と称して、どの都市でも盛大なコンフィゾンを行つて、何十万という口一ソクが消費される。バ

春閑是か非か

され、小さくは親の死に目にも会えない悲劇も起きたであろう。

昨年の四月中にも、日本労働同盟がビ
ネストを起し、日本の交通を癱瘓させた。
一般市民や旅行者に多大の迷惑を与えた。

四月九日から開始して いる。鉄道、海運だけのストライキ なう、まだ許せるが、ゼネストとなると、あらゆる交通が止まつてしまふので、一般市民や旅行者の混迷は計り知れぬものがある。資本家の企業会社に对抗する労働者の唯一の武器ということは判るが、一国の幹線鉄道が九十六時間も動かぬということは、一国の恥辱ではないだろうか。

万人・電気労連、各企業等で五十三万人
というペネストらしい。
○去る三月、英國で石炭ストが発生し、
あわや、政府との交渉決裂の際保守党
のヒース首相はスト側要求を少し下廻り
、二二・六%の給料で辛うじてスト
入りを防止した。それでも国家的には何
百万ポンドの損失で、もレースト入りした
う、英國石炭工業は麻痺してしまい、國
家経済を破綻に導くところであつた。

英國は道徳上に抗ひ難い事の如きが、労働運動が余りに進捗したためへ行きすぎゝ次第に國運が後退し、七つの海を支配するどころか、自國さえ守りずやくなつてしまつた。保守党首ヒースは紹介選挙で信任を國民に問うたが労働党ウルソンに破れてしまつた。

○日本も神武景気だとか、何んとか浮か
れ氣味だつたが、アラブに平身低頭して
世界の嘲笑を買ひ、その上インフレと不
景気を招いて国内に一時狂乱物資が渴む
まき、外貨一二〇億を誇っていたのに、
今や七〇億にまで減じ、円貨は海外で落
下し始めている。

○国民一億が國家の将来を案じ、真に國
家を憂するなうば、かかる非常時に於て
は、もつともっと緊張しなければならぬ
のに、いくら労働者にストrikeがあるか、
といつて、自分の給料をふやす事のみに
専念して、一般国民に多大の迷惑をかけ
、國家経済に莫大な損害を及ぼして氣勢
を上げるとは以つての外の曲事である

自民党内閣への野党のしりわけであ
ろうし、政治的な意味も大分に含んで
いるだろうが、英國の二の舞を踏み度く
かつたら、少しく考慮反省あつて然るで
きではあるまいか。こんどの“ゼネスト”
は外國向けの空路もごく一部のこ

ふりまわして、金品を強奪する行為が本題である。○ストは国家の安寧秩序を乱す行為である。政府は法律でこれを禁じなければならぬ。國家の機関である運輸（鐵道）や郵便の如きものを辻仲間入りをさせると、まるで政治家の頭までへんになつてゐるのではないかと思われる。

春闘などといふものは、よろしく音説として苦笑するユートピアを実現したいものである。

悲劇も起きた。それで、
○ 東京で昨年の春闘に足をとられた勤め
人らは鉄道駅を荒したり電車を焼き打ちに
してウッブンを賭けたりしたが、どんな
くた乱暴をしたとて三文の得もない。今年
は、足をとられる前に毛布や外套を会社
に持ち込んで泊りがけの用意をするもの
もあるそうだ。

○ 共産国にはストはやらない。多分スト権を認め
ていなかからであろう。ブラジルなど民主国家ではあ
るが、ストは禁じられている。昔はグレベーがよく
あつたものらしいが、革命政府は法令で禁じてい
るのであろう。又禁ずるのが正当の途であろう。
○ 日本は昨年以來急激なインフレで一般労働階級は
生計上悲鳴を上げてるので給料の昇昇を望むのは
当然だが、ゼネストをやつて國家の機能を麻痺させ
て目的を達しようとする行為は、あたかも兇暴

卷之三

二実現

浴室をパツと明るくし、入浴を愉しくさせろ。「カーテン」の浴槽、明るい色彩と熱に最も強よく湯のさめない

強化ガラス繊維十、プラスチック製品
早く過ぎ經濟的なガラスのガラス

カルテツの浴槽

工場直売取次所

松浦孝雄

もて、まるで、国内飛行は勿論、新

御訪日なさるお方は

シリヌモを御利用下さい

五月七日（日航ジャンボ機）

六月十七日（欧洲廻り）八月・九月・（本年度最終便）

東洋玉院旅行社

IUI INTERNACIONAL IRISUMU LIDER

皆様の御便宜茲計り、一ヶ月遅延、三基銀行より一方並達の
長期融通のお世話をいたします。

起したのですが、それは当社とは何の関係もありません。

代理店
宁佐美亦元儿

連載小説
恍惚の人

50

買置の即席ラーメンまで一袋もなくなつていた。マーケットの魚屋の前に立つて、生魚の値段の高いことは冷凍魚の倍以上だ。茂造を見ると、僅かに表情が動いて、魚屋の店が面白いらしい。敵が三歳くういのころ、買物について歩くのを大そう喜んだものだつたが、それを思い出した。高いと思つたけれど、切身の味噌漬を買つてしまつた。

「あら、立花さん・しばうくですね。お爺ちゃんもお元気でよろしいですね。うちじやお婆ちゃん大変なんですよ」

賑やかに喋りながら寄つてきたのは門谷家の主婦だつた。

「お婆ちゃん、どうなすつたんです」

「腰が抜けたの」

「まあ！」

相手は嬉しく笑つてから、彼女の姑がある日突然に玄関で前のめりに転ひかかつて、下半身が全く不自由になつたという経緯を訪した。昭子は眉をひそめて、「いいえ、傳しろ嫁に来てから風邪もひいたことがないのが自慢だつたから、これで思い知つたでしよう。私は結婚して

相手は嬉しく笑つてから、彼女の姑がある日突然に玄関で前のめりに転ひかかって、そのはずみに腰椎ヘルニアを起しき、下半身が全く不自由になつたという経緯を話した。昭子は眉をひそめて、「あのお元気な老婆が、どんなに自分を嘆いていふだろ」と同情したが、「いいえ、何しろ嫁に来てから風邪もひいたこともなくて、お産のときより他に寝たことがないのが自慢だつたから、これで思い知つたでしよう。私は結婚して

相手は嬉しく笑つてから、彼女の姑がある日突然に玄関で前のめりに転ひかかって、そのはずみに腰椎ヘルニアを起しき、下半身が全く不自由になつたという経緯を話した。昭子は眉をひそめて、「あのお元気な老婆が、どんなに自分を嘆いていふだろ」と同情したが、「いいえ、何しろ嫁に来てから風邪もひいたこともなくて、お産のときより他に寝たことがないのが自慢だつたから、これで思い知つたでしよう。私は結婚して

HARRY ECKARDT CHINCHILLA DO BRASIL

87 65 4 32 1

チンチラは生後六ヶ月で四〇〇Gの大きさになり、雄は手皮用になります。雌は繁殖用として残します。
チンチラは雌雄六匹を一組とし、交配用雄一匹を配します。
糞尿掃除のため底部にオガクスを敷いてやり、引出式にして三日四日毎にとり替えてやります。
チンチラは少しも臭氣がありません。砂風呂が好きなので、器に大理石の粉を入れたものを入れてやると、その中で喜んでころがります。これは、身体の湿氣をとり、毛皮の光沢を出すためです。
チンチラは、昼間ねむり、夜活動します。
食物は草食ですが、特別な混合飼料を餌箱に入れて与えます。少量の水を、別の容器で与えます。
愛情をもつて飼育してやってください。

お問合せは

代理人

竹内

まで

ルア オズワルドクルス 四三五

電話

一二二番
一一七〇番
二七六番

チンチラ(兎角)の飼育が話題に上っています

「すぐ腫瘍炎で高い熱を出して寝こんだときには、そりや苛められたから、いい気味がないって力み返っていたんですかね。」
「面白くてしょがないのよ」と、意気軒昂なのである。
「でも、何もかも奥さんができるんでしょう。取り替える度に面白ないうしくて、お婆ちゃん。早く死にたいってボロボロ泣きながら言つてろわ、何しろ出歩くのが好きで御近所で喋り歩いてただから淋しいのね。でも誰も訪ねこないの。やぱり好かれどくらいで元気に戻れるんですか」
「まあ、なんだか涙もろくなっちゃって、すぐ泣くんですよ。それがとっても嫌いやらしくいので、主人も孫も寄りつかないんです。私たちもそうならないようしなくちませんねえ」
派手にひろがつていた目鼻口が、急に元の位置に戻つたようになつて、相手は元の毒氣を抜かれたらしかつた。
「いやだわ、立花さん」
「私、年寄りの請け身につまされるんで

「私は面倒な理屈は考えないわ。今かに立花のことと考えたら気が滅入るばかりですもの。私は人並に高気もしたし、並の馬鹿だから、格別のことのない一生なんですからね。お婆ちゃんとも遠慮なくしゃびしゃ卑いてやるのよ。さんざ苛められたらお返しよつて怒鳴つてやるの。それで気が晴れちゃうわ。だってこれから先、どれくらい長生きをするか分らねえ相手なんですからね。自分のこと今まで考えられませんよ」
「姑ゆずりの弟の立つ女だつた。言うだけ言うと、ぶいと背を向けて行つてしまつた。四人の子供を産んだ大きな尻が、ち搖れながら遠ざかつて行く。立派なものだと昭子は内心て嘘つて行った。確かに彼女の方に、昭子は多く学ぶところがあつた。
「その夜、信利はあまり晩い帰りではなかつた。」
「飯、あるかい」

MERCANTIL TAKEUTI LTDA

Rua Oswaldo Cruz, 435-Fones; 122 e 276 - BASTOS
170

死亡通知並仁會葬御社

おしゃらせ
モブラー校は、約三年
しました。現在初級へ一
席がありますので、希望
下さい。皆さん、ブランジ
いたしましょう。

項目	日	1974年三月 バストスの気温と降雨量						風向	天候	雲量
		気温 °C	湿度 °G	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降水量			
1	270	220	590	340	225			SE	○	9
2	280	240	670	330	240			SE	○	10
3	260	230	730	360	230			SE	○	8
4	270	230	660	220	220			S	○	6
5	270	220	590	360	220			SE	○	6
6	280	230	600	360	230			SE	○	8
7	260	220	660	330	200		50	SE	○	10
8	220	220	1000	320	200		150	SES	○	10
9	220	210	900	290	210		300	S	○	10
10	210	220	900	350	230		300	ESE	○	10
11	240	240	1000	280	210		800	SE	○	8
12	210	210	1000	280	210		270	SE	○	10
13	230	230	1000	250	230		280	ESE	○	10
14	240	230	900	290	210		250	ESE	○	10
15	250	230	810	300	220		200	ESE	○	8
16	260	240	820	310	230		40	SE	○	8
17	210	210	1000	300	210		820	SB	○	10
18	200	200	1000	280	210		600	SE	○	10
19	210	210	1000	290	210		350	SE	○	10
20	190	190	1000	290	210		720	SES	○	10
21	240	220	810	300	220		50	SPS	○	8
22	250	210	650	320	210		200	SPS	○	8
23	260	230	730	280	190		200	SES	○	4
24	240	240	1000	320	190		200	SES	○	10
25	230	230	1000	330	220		200	SES	○	10
26	240	210	720	320	200		200	S	○	2
27	240	220	810	310	210		210	S	○	0
28	240	220	810	310	220		80	S	○	1
29	250	230	730	320	220		120	S	○	2
30	250	230	730	320	230		230	E	○	2
31	270	270	1000	340	230		70	E	○	2
合計		7510	6940	25820	9740	6695	3670			
平均		24.2	22.4	833	314	214				

死 亡 通 知 並 に 会 葬 御 礼

母、平野みさお（七五歳）病氣療養中の處去る四月二日午前一時逝
去いたしました。よって同日午後于府自宅出棺、バストス墓苑に埋
葬いたしました。

此の儀生前御厚誼をいたしました各位に御しらせ申上げます。
追つて、葬儀の際は御多忙中遠路おいでとも無く御会葬下され、其
の上御丁重な御香料花輪等御供具下され、ありがとうございました厚く御礼申し
あげます。

一々御廻礼申上げる本意ですが、取込中にて甚だ失禮ではあります
が紙上を以つて取りあえず御礼申上げます。

一九七四年四月五日

サウード区

バストス プレフェイツーラ 様	喪主長男 平野 雄行	妻 妻 光普子	次男 平野 光代
サウード 区一同様 長女	野沢 宮子	福井 一衛	
サウード 男女青年 団様 夫	会様 次女 樋口 タチ	司郎	
サウード 老人俱樂部様 夫	福井 司郎		
バストス 南米本願寺様 故人妹	富野 シズノ		
マリリア 南米本願寺様 夫	力ナリノ		
バストス 広島県人金様 親戚	堀江		
バストス 仏教会様 友人	岩原 錠		
会葬者 各様	一八		

四月二十一日(日)九時半
東映 無題
天然色 女じつても岩井組の代役もあるお人だか、それが俺の命のれ、日本刀鮮血浴びてなお斬りまくる!

博奕打ち

(命の札) 鶴田浩二
安田道代 天津敏
若山富三郎

渡瀬恒彦
大津敏
若山富三郎

若山富三郎
渡瀬恒彦
大津敏
若山富三郎

東宝
然色

市川雷蔵
小川真由美

長門勇
五置一郎

黒木現
高めます・見落

ひとり狼

岩崎加根子
渡辺美佐子
栗原小巻
川口敦子
大塚道子
小沢栄太郎

渡瀬恒彦
眞野響子
栗原小巻
川口敦子
大塚道子
小沢栄太郎

渡瀬恒彦
眞野響子
栗原小巻
川口敦子
大塚道子
小沢栄太郎

東宝
然色

市川雷蔵
小川真由美

長門勇
五置一郎

黒木現
高めます・見落

Reiso de Cine Bastos

東宝
然色

市川雷蔵
小川真由美

長門勇
五置一郎

黒木現
高めます・見落

おしらせ

鶴魂供養

例年の通り、二ワトリ供養を致しますから、なるべく多数御列をお願い致します

期日 四月二十三日(火)夜八時

場所 バストス 総合会館に於て

主催 バストス

日伯文化協会

私は田中のミーティングをしているところへ訪ねてソムバット君に会った。挨拶をしただけだったが、いがぐり頭にサングラスをかけた彼は、やせて背が高く物静かな青年だった。彼を保守主義者だと非難する学生たちも、みな静かでやさしげな若者たちであり、実によく日本の学生たちと似ていた。

以下次号 完結

小沢遼子の現地ルポ